
令和６年度 各派代表者会議概要 

 

日 時 令和６年 9月１3日（金） 11：00 ～ 11：10 

場 所 議会応接室 

出 席 者 

【議員】 

呉屋等議長、伊波一男副議長、石川慶議員（絆輝クラブ）、山

城康弘議員（政進会）、岸本一德議員（公明党）、知念秀明議

員（共生の会）、上里広幸議員（和みクラブ）、宮城政司議員

（結・市民ネットワーク）、宮城優議員（マブイ）、我如古盛

英議員（じのーんの風立憲・社民） 

【議会事務局】  

仲村厚子（議会事務局長）、當山全盛（次長）、平田駒子（議

事担当主幹）、大城拓也（議事係長） 

協 議 等 事 項 

協議事項１ 市内保育施設による不正受給の状況確認につい

て 

連絡事項１ チャリティー関連チケットの購入に関する報告

について 

連絡事項２  その他（最上広域市町村圏への支援について） 

連絡事項３  その他（学校給食費無償化の要請について） 

連絡事項４  その他（研修会等のお知らせ） 

 

会 議 概 要 

 

協議事項１ 市内保育施設による不正受給の状況確認につい 

て 

（議長） 

・去る６月 27日に開催した令和６年度第２回全員協議会 

において、担当部職員から説明を受けたが、その後、先月

23 日に市のホームページに「市内保育所等への特別指導

監査等に係る中間報告について」という内容で報道発表

資料が公表されている。 

・ついては、再度全員協議会を設け、担当部職員から現時

点の状況等の説明を受けたい。 

・９月 24日、第３常任委員会室としたいが、よろしいか。 

 

＊各派代表者異議なし 

 

連絡事項１ チャリティー関連チケットの購入に関する報告 

について 

（議長） 



・去る７月 23日の各派代表者会議における議題として、 

宜野湾市社会福祉協議会主催の「令和６年度 資金造成チ

ャリティーボウリング大会チケット購入の御協力方につ

いて」としてチケット購入の協力依頼が同協議会からあ

ったが、その際、当該チケット購入が寄付行為として公

職選挙法に抵触しないかという質問が、出席議員からあ

ったことから、事務局が市の選挙管理委員会や県内他団

体に問い合わせた結果について御報告する。 

（事務局） 

・県内各市の回答結果としては、同様なチャリティーイベ

ントのチケット購入等に対して議会事務局が取りまとめ

を行っている事例はない。各市とも当該行為は寄付行為

に該当する可能性があるとの見解であった。 

・また、当該チケットの購入が公職選挙法に基づく寄付行

為に当たる可能性の有無について市選管に照会したとこ

ろ、チャリティーイベントは、広く寄付金や義援金を集

めることが主な目的であること、「（公選法には）いかな

る寄付行為も禁止」との規定があることから、当該行為

は議員の寄付行為として公職選挙法に抵触する恐れがあ

るとの見解を得ている。 

（議長） 

・公職選挙法の規定に従うのが、議員の仕事であり、結論

としては、このような、寄付行為としての恐れがあるチ

ャリティーチケット等の購入については、議会事務局に

依頼があったとしても、今後一切取り扱わないこととし

たいと考えている。 各会派長には所属議員にしっかりと

周知いただきたい。 

 

＊各派代表者異議なし 

 

連絡事項２  その他（最上広域市町村圏への支援について） 

（議長） 

・山形県最上広域市町村圏に対する県の中部広域圏事務組

合からの支援金の支出に関する報告をしたい。 

  ・両事務組合は、全国では珍しい姉妹広域圏として、毎年、

児童生徒の交流をはじめ、様々な交流事業を行っており、

今年 7/25 に発生した大雨による被災に対し、最上広域

市町村圏から支援の依頼を受け、姉妹広域圏として 100



 万円の支援を行うものである。なお、本市は予備費から

支出 10万円の支援を行うこととしている（内訳：9構成

団体+中部広域圏から各 10万円）。 

 

連絡事項３  その他（学校給食費無償化の要請について） 

（議長） 

・以前に学校給食費の無償化について、県市議会議長会か

ら県知事等に要請を行う予定である旨、各派代表者会議

にて報告したが、その後の動向について報告をしたい。 

・8/14 沖縄県市議会議長会にて宜野湾市提案の要請書案 

   の一部文言を修正し、県知事に要請することを決定 

 ・8/30 沖縄県知事あて要請（県副知事、県教育長、県議会 

議長が出席）。 

 

連絡事項４  その他（研修会等のお知らせ） 

（事務局） 

・地域防災リーダー養成講座案内（市総務部防災危機管理 

室主催） 

・議員手帳購入申込の有無 再確認（昨日締切日） 

 ・10/21南城市で開催の議員研修会の案内 

 ・はごろも祭カチャーシー大会ボランティアの申込有無の 

  再確認（本日締切） 

 ・議長より、議会事務局の業務量増加（例年にはない事案 

含む。）及び職員減員の影響に伴い、事務局職員の業務 

負担増がある。議員各位におかれては、現下の状況に鑑 

み、ご配慮いただきたい旨、口頭依頼あり。 

 ・議長より、11/11 に本市で開催される「第３回沖縄の基

地負担の軽減を考える議員の会」への各議員の参加につ

いて口頭依頼あり。 

 

以上 

 


